4 Piéces

171 m?
Réf. 851
12 500 €

Cannes
Appartement a louer (06400)
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Dans un style contemporain, cet appartement neuf et spacieux de 170
m? environ se situe en face du Palais des Festivals de Cannes et
bénéficie d'une jolie vue mer. Composé de 3 chambres, d'une cuisine
équipée Boffi avec de I'électroménager de grande qualité, d'un vaste
salon et d'une belle terrasse d'environ 15 m2, cet appartement meublé
avec golt peut accueillir jusqu'a 6 invités. Les espaces communs
offrent également l'acces a une salle de sport, un spa et un grand
garage privatif.Ce superbe appartement saura vous charmer de part

son exceptionnelle localisation ainsi que ses prestations de ...

This contemporary and spacious luxury apartment is 170 sgm in size, and is
located right in front of the famous Palais des Festivals in Cannes - and has a
beautiful sea view. There are 3 bedrooms, a modern "Boffi" kitchen, a large living
room and a beautiful alfresco terrace. This tastefully furnished flat can
accommodate up to 6 guests. The residence also has access to a gym, a spa and
a large private garage.This superb flat with its central location is a perfect way to
enjoy the city and beaches of one of the most glamourous cities in Europe.REF,
851--- Entrance with guest toilet- Living ...

CARLTON INTERNATIONAL
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